



SENADOR PATRICIO AYLWIN, Presidente Nacional del PDC. Su colectividad rechazó los conceptos emitidos por el Ministro Carlos Briones.

## "MEJOR HARÍAN EL MINISTRO Y EL GOBIERNO EN CUMPLIR LA LEY"

"Mejor haría el señor Ministro y el Gobierno en cumplir las instrucciones judiciales como manda la Ley", expresa una declaración pública emitida ayer por la Secretaría Nacional del Partido Demócrata Cristiano, al rechazar categóricamente las afirmaciones hechas por el Ministro del Interior, Carlos Briones, atacando al presidente de esa colectividad, senador Patricio Aylwin..

El documento, firmado por el diputado Eduardo Cerda, Secretario Nacional de la DC, expresa que esa colectividad recurrirá a la movilización de "todo su poder sindical, gremial y parlamentario", para obtener que el Gobierno rectifique sus políticas.

Asimismo, puntualiza claramente cuáles son los primeros pasos que el Ejecutivo debe dar para llegar a una solución democrática de los problemas que sacuden al país, y que le fueran planteados por el PDC oportunamente

### LA DECLARACION

El documento, de siete puntos, dice textualmente:

1.— "El Partido Demócrata Cristiano rechaza terminantemente los adjetivos del señor Ministro del Interior;

2.— "Todo el país conoce los atropellos al orden jurídico y a sus compromisos más solemnes que a diario comete el Gobierno;

3.— "Mejor haría el señor Ministro y el Gobierno cumplir las ins-

trucciones judiciales como manda la ley, entre ellas, la que ordena suspender las transmisiones del Canal 9 de Televisión; hacer cumplir su propia decisión de reintegrar a los trabajadores de El Teniente y Chuquibambilla; solucionar el conflicto de los transportistas, aprobando la proposición de acuerdo propuesta al Gobierno por el interventor militar General Contreras con los diri-

gentes nacionales del rodado;

4.— "El Gobierno de-

PDC rechaza calificativos de Carlos Briones en contra del senador P. Aylwin.

be promulgar las reformas constitucionales pen-

5.— "Es urgente que se produzcan las rectificaciones profundas para

restablecer el Estado de Derecho conforme se lo hizo saber al señor Presi-

dente de la República, en uso de sus facultades constitucionales, la Cámara de Diputados en su acuerdo de fecha 22 de agosto;

6.— "Es responsabilidad del Gobierno poner fin a los actos terroristas y la Democracia Cristiana se lo exige vengan donde vengan;

7.— "El tiempo no pasa en vano y al dilatar

las soluciones propuestas, el país será llevado a un despenadero. De la actitud que el Gobierno adopte en los hechos dependerá la conducta del Partido Demócrata Cristiano. Mientras las profundas rectificaciones que el país necesita no se adopten nuestra colectividad movilizará todo su poder sindical, gremial y parlamentario para obtener dicho fin".